

Cyclisme

Club cyclo de Colmar : quinze courageux et un père Noël

Par **N.P.** - Hier à 18:17 | mis à jour hier à 18:27 - Temps de lecture : 1 min

| | Vu 139 fois



Décrassage de la Saint-Etienne bien respecté pour une quinzaine de membres du Club cyclo de Colmar emmenés par le père Noël en personne... Photo DNA /Nicolas PINOT

Tradition respectée malgré une météo exécrable pour une quinzaine de courageux du Club cyclo de Colmar (CCC) qui ont procédé à l'élimination des toxines des agapes de Noël au petit matin du 26 décembre.

De Laponie en VTT

A la force des mollets, ils ont rallié les Trois-Épis en suivant le père Noël dûment grimé, parti - paraît-il - de Laponie en VTT pour se joindre à eux.

Gros rouleur, celui-ci a rapidement suscité interrogations et fantasmes. Qui est vraiment ce père Noël au coup de pédale affûté qui donnait le tempo à la joyeuse troupe ? Après une enquête minutieuse, il s'est avéré qu'il s'agissait de Pascal Vinel, membre du comité directeur du CCC et traqueur de dénivelés émérite.

La descente a été plus rapide jusqu'aux étangs d'Ingersheim où les petites mains de l'association de pêche leur avaient concocté vins chauds et kouglof. De quoi se ragaillardir et préparer la prochaine sortie du club, programmée le 25 mars au départ de la salle polyvalente de Bischwihr. Il y aura cette fois cent kilomètres à avaler !